
 

教育委員会次第 1 

令和４年１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 4 年 1 月 24日(月)Pm.3：00～4：12 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕 

           美術館長         井 端 伸 介 

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     柳    透 

           （兼）人権政策課長 

子ども育成課長補佐    浦 野 昭 彦 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長：皆さんこんにちは。全国的に新型コロナウイルスが感染拡大しており、市内の

学校でも感染者が発生しました。教育現場では感染拡大防止のために毎日取り

組んでいただいています。まずは現場に感謝を申し上げたいと思っておりま

す。市教委の対応としましては、県のマニュアルをもとにして、粛々と対応し

ているところです。 

 一方で、今年はこの 2・3 年の中では雪の多い年になっていて、除雪作業も

大変です。そんな中で明るいニュースとして、小林千佳選手がオリンピック出

場となりました。小林千佳さんを応援する会というのも立ち上がり、飯山市民

で盛り上げていきましょうという取り組みが行われていますので、教育委員の

皆さんにも様々な面でご賛同いただければありがたいです。 
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〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 1号 「差別のない明るい飯山市を築く審議会」からの提言について 

議長（松木教育長）から、「差別のない明るい飯山市を築く審議会」からの提言について審議

したい旨の提案があり、柳人権政策課長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)後援・共催依頼の承認について 

・協議（後援）（専決済） 

① 名称：第 40 回長野県小学校クロスカントリースキー選手権大会 

主催： (公財)長野県スキー連盟 

日時：令和４年２月１３日(日) 

場所：長峰スポーツ公園 クロスカントリースキー競技場 

 

・協議（後援）（専決済） 

② 名称：第 15 回長野米カップ 長野県小学校バレーボール大会 北信東ブロック大会 

主催：（一財）長野県バレーボール協会、長野県小学生バレーボール連盟 

日時：令和４年２月６日（日）  

場所：飯山市トピアホール 

※感染警戒レベルによる開催等含め検討の依頼済 

 

・協議（後援）（専決済） 

③ 名称：公共ホール音楽活性化アウトリーチフォーラム事業長野セッションガラコンサ 

ート  

主催：（一財）長野県文化振興事業団 

日時：令和４年２月２６日（土） １４時開演 

場所：キッセイ文化ホール（長野県松本文化会館） 

 

・協議（後援） 

④ 名称：第１４回みゆき野映画祭 in 斑尾 日本・北欧国際短編映画祭 

主催：スノーコレクティブ  

日時：令和４年２月１９日（土）  

場所：斑尾高原スキー場ゲート横特設会場 

 

共催・後援依頼について、浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

審議の結果、承認された。 

 

 

(2)新型コロナウイルス感染症の対応について 

新型コロナウイルス感染症の対応について、浦野学校教育係長が説明した。 
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(3)「飯山市立学校業務改善指針」について 

  「飯山市立学校業務改善指針」について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

(4)城北中学校区新統合小学校開校に向けた検討・実施スケジュールについて 

  新統合小学校開校に向けた検討・実施スケジュールについて、浦野学校教育係長が説明した。 

 

(5)保育園、小中学校卒園・卒業及び入園・入学式の出席について 

  保育園、小中学校の卒園・卒業及び入園・入学式について日にちを確認した。 

 

(6)小林千佳選手（スキー距離） 北京五輪出場について 

  小林千佳選手の北京五輪出場について、柳スポーツ推進室長が説明した。 

 

 

８ その他  

(1) 各種会議等の参加報告について 

松木教育長が市町村教育委員会連絡会について報告した。 

 

(2) 当面の行事予定について 

当面の行事予定について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

(3) その他 

・教育委員会関係職員一覧 

   教育委員会関係職員について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

 

９ 閉  会 

2 月定例教育委員会 

      開催日 2 月 22 日（火）午後 3 時 00 分 

      

 

      松木教育長が閉会を宣した。 


